

# Kodim 0716/Demak dan Polres Demak Olah Raga Bersama Wujudkan Sinergitas Yang Solid

Muhammad Makruf - [DEMAK.MATAPUBLIK.CO.ID](http://DEMAK.MATAPUBLIK.CO.ID)

May 31, 2023 - 12:02



*slogan sinergitas TNI-Polri bukan hanya sekedar ucapan saja akan tetapi betul – betul dilaksanakan dari unsur pimpinan hingga anggota yang berada di tingkat paling bawah yaitu Babinsa dan Bhabinkamtibmas. Olah raga bersama ini sebagai satu contoh kecil dari sinergitas TNI – Polri khususnya Kodim 0716/Demak dengan Polres*

DEMAK – Kodim 0716/Demak bersama Polres Demak melaksanakan olah raga dalam rangka menyambut HUT Bhayangkara ke 77 sebagai perwujudan sinergitas TNI – Polri. Acara didahului dengan apel bersama yang dipimpin Dandim Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo dan Kapolres AKBP Muhammad Purbaja dilanjutkan senam SKJ 88 dan ramah tamah bertempat di Makodim 0716/Demak, Jl. Kyai Singkil No. 1 Demak. Rabu (30/5/2023).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kapolres Demak AKBP Muhammad Purbaja yang didampingi Para PJU Polres, Personel Polres Demak, PJU Kodim

beserta Stafnya dan Personel Kodim 0716/Demak.



Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo dalam sambutannya menyampaikan slogan sinergitas TNI-Polri bukan hanya sekedar ucapan saja akan tetapi betul – betul dilaksanakan dari unsur pimpinan hingga anggota yang berada di tingkat paling bawah yaitu Babinsa dan Bhabinkamtibmas. Olah raga bersama ini sebagai satu contoh kecil dari sinergitas TNI – Polri khususnya Kodim 0716/Demak dengan Polres.

“TNI – Polri merupakan alat pertahanan dan keamanan negara, sehingga dituntut harus selalu kompak, sinergi dalam rangka mengawal dan mengamankan bangsa. Permasalah tersebut tidak bisa hanya ditangani oleh satu institusi saja akan tetapi harus dilakukan secara bersama – sama. Untuk itu sinergitas TNI – Polri khususnya Kodim dengan Polres harus benar – benar terjaga.” Kata Dandim.

Untuk Kodim 0716/Demak dengan Polres alhamdulillah solid dan kompak. Hal ini terlihat mulai dari Dandim dengan Kapolres, Danramil dengan Kapolsek, Babinsa dengan Bhabinkamtibmas selalu kompak baik di wilayah maupun di kantor. Sehingga dengan sinergitas yang solid ini bisa membantu Pemda dalam pembangunan untuk kesejahteraan rakyat, pungkas Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo.



AKBP Muhammad Purbaja menambahkan bahwa tujuannya dari olahraga bersama ini adalah meningkatkan kekompakan dan kekeluargaan TNI-Polri khususnya Polres Demak dan Kodim 0716/Demak beserta jajarannya, sehingga menjadikan sinergitas dalam setiap kegiatan apapun.

“Kedepannya akan diadakan kegiatan senam serupa namun tempatnya bergantian, Sekarang Kodim 0716/Demak yang menyelenggarakan kemudian nanti Polres Demak, ini bertujuan untuk memupuk soliditas guna terciptanya Kabupaten Demak yang kondusif” Ucapnya.

TNI – Polri saat ini sudah solid. Karena tugas kedepan semakin kompleks maka perlu ada kebersamaan dalam setiap kegiatan di lapangan. Bekerja bersama adalah kunci sukses dari sebuah keberhasilan dalam melaksanakan tugas. Untuk itu laksanakan tugas dengan senyum bersama-sama sehingga sinergitas TNI-Polri terjaga dan bangsa Indonesia jaya” kata AKBP Muhammad Purbaja.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak